

Un geste de solidarité apprécié



awitz et Didier Leprévost, au centre, ont remis un don de 300 € à Huguès Dupuy, en présence de membres de l'association.

AN
le 21 août, dans le cadre
tivités de la Fête de l'eau,
awitz, vice président de
unauté de communes,
Leprévost, responsable
ont remis une somme de
provenant de la vente de

produits dérivés du port, à Huguès Dupuy, ancien président des amis de l'île du large Saint-Marcouf. Cette somme importante pour l'association va leur permettre d'acheter trente sacs de chaux pour continuer à réhabiliter ce site naturel qui vient d'être ins-

crit cette année à l'inventaire des monuments historiques. Pendant les deux jours, les bénévoles avaient mis en place un stand proposant aux promeneurs une dégustation d'un maquereau grillé accompagné d'une pomme de terre et d'un verre de vin blanc.